

Hoy, en la comparecencia del ministro de Justicia en el Senado

## El PP acusa a Bolaños de acosar y amedrentar a los jueces que investigan el entorno familiar de Sánchez

- La portavoz de Justicia del GPP, Pepa Pardo, pregunta al ministro “si va a pedir perdón a los jueces” por sus ataques
- Reprende a Bolaños por “su hipocresía al erigirse falsamente en baluarte del respeto a los jueces, cuando dirige campañas de hostigamiento al juez que investiga a la mujer de Sánchez”
- “Asistimos a un ataque a la separación de poderes sin precedentes y queda claro que su misión no es garantizar la independencia judicial, sino blindar a la mujer y a la familia de Sánchez Castejón”

### 02 de octubre de 2024.-

- La portavoz de Justicia del Grupo Parlamentario Popular, **Pepa Pardo**, acusa al ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, de “acosar, atacar y amedrentar” a los jueces que investigan el entorno familiar y político del presidente del Gobierno; asaltar las instituciones; e intentar amordazar a la prensa libre.
- “¿Es democrático que el Gobierno ataque y señale a los jueces? ¿Lo considera propio de un ministro de Justicia? ¿Va a pedir perdón a los jueces?”, pregunta la portavoz del PP al ministro, tras lo que le reprocha que haya tardado 10 meses en comparecer en la Cámara Alta para explicar las líneas generales de su departamento.
- Durante la comparecencia de Bolaños en la Comisión de Justicia del Senado, Pepa Pardo critica las “injerencias” del ministro en la justicia y le reprende por “su hipocresía al erigirse falsamente en baluarte del respeto a los jueces y magistrados, cuando dirige campañas de hostigamiento al juez que investiga a la mujer de Sánchez”.
- “Usted asegura que la investigación es una ‘persecución miserable’ y

calla cuando el ministro Puente califica de ‘*miserable y burda*’ la instrucción del juez Peinado”, afirma la senadora del PP, al tiempo que le recuerda que también permitió “que se señalase sin pudor a los jueces del proces”.

- Remarca que “los que se autoproclamaban incompatibles con la corrupción e implacables contra ella, se encuentran ahora cercados por la corrupción y, en consecuencia, hostigan y señalan a jueces y pretenden imponer la censura bajo el disfraz del *Plan de Calidad Democrática*”.

### **FISCAL GENERAL AL BORDE DE LA IMPUTACIÓN**

- Durante su intervención, Pepa Pardo también se refiere al papel del Fiscal General del Estado, “el ministro número 23 del sanchismo que no cumple con ni uno de sus mandatos constitucionales, pero del que usted dice sentirse orgulloso y satisfecho”, le dice la senadora del PP a Bolaños.
- “Un Fiscal General que, en lugar de defender el interés público, defiende el interés personal de Sánchez; está al borde de la imputación; condenado hasta en dos ocasiones por el Tribunal Supremo por desviación de poder; y que no sólo defiende borrar los delitos, sino que los comete”, señala Pardo en relación a la revelación de secretos que el propio Fiscal reconoció.
- Afirma que “asistimos a un ataque a la separación de poderes sin precedentes y queda claro que su misión –espeta a Bolaños- no es resolver los problemas reales de la justicia, sino blindar a la mujer y a la familia de Sánchez Castejón. Usted pisotea la justicia continuamente”, remacha Pepa Pardo
- Por último, la portavoz de Justicia del Grupo Popular aconseja a Félix Bolaños que cambie el nombre de su departamento y pase a llamarse “ministro de malas relaciones con las Cortes”, por decir que la soberanía nacional reside en el Congreso de los Diputados y por su desprecio a la Cámara Alta, de la que dijo que era una mera Cámara Territorial.

